
  

Cybercriminalité 
Sándor Pintér, ministre de l’intérieur, a prévu de créer une unité de lutte contre la cybercriminalité. Selon le 
projet de décret, l’unité spéciale compterait 97 personnes et commencerait ses activités à partir du 15 
septembre. Selon le décret, l'objectif de ce groupe dédié est de gérer efficacement les procédures pénales pour 
la cybercriminalité et de prendre des mesures efficaces contre les cybercriminels. L'équipe d'enquête serait 
constituée au sein de la Direction pénale de l'ORFK. Ses membres bénéficieraient du statut privilégié lié à la  
« cyberprotection », avec des indemnités majorées. 
 

AI Summit conference  
Indamedia a organisé l’AI Summit Conference le 11 septembre, avec plus de 50 conférenciers nationaux et 
internationaux. Márton Nagy, ministre du Développement économique, a évoqué dans son discours 
d’ouverture les nombreux domaines d’utilisation de l’intelligence artificielle et a également attiré l’attention 
sur les dangers qui y sont inhérents. Selon le ministre, le principal domaine d’application de l’IA pourrait être 
l’énergie, et en particulier le solaire et l’éolien. Il a souhaité que l’intelligence artificielle soit utilisée, développée 
et étudiée, mais a rappelé que 24% des emplois seront menacés par l’IA et, pour les employés de bureau, ce 
pourcentage passait à 45%. Il a déclaré que 34% des personnes qui ont des qualifications sont menacées par 
cette technologie, mais comme l’IA « ne construit pas de maison », les travailleurs physiques ne sont, eux, pas 
concernés. Le ministre a également évoqué le fait que cette technologie était largement dominée par les Etats-
Unis d’Amérique, et ensuite par la Chine, et que l’UE était encore très loin derrière elles. Márton Nagy, a relevé, 
à la fin de sa présentation, que la nouvelle stratégie hongroise en matière de IA arriverait en 2024.    
 

Accord de coopération entre le gouvernement et Magyar Telekom 
Le gouvernement hongrois et Magyar Telekom ont signé un accord de coopération selon lequel la 
transformation numérique de la Hongrie est un objectif commun. Lors de la signature étaient présents Viktor 
Orbán, Premier ministre, Márton Nagy, ministre du développement économique, Timotheus Höttges, PDG de 
Deutsche Telekom, et Tibor Rékasi, PDG de Magyar Telekom. Dans l'intérêt de la transformation numérique de 
la Hongrie, le gouvernement a confirmé son intention de supprimer l'obligation de paiement de la taxe sur les 
services publics pour les opérateurs de télécommunications à partir de janvier 2024 et également de la surtaxe 
sur les télécommunications à partir de janvier 2025.  
Magyar Telekom est l'un des principaux acteurs du marché des communications électroniques, et emploie 
indirectement environ 10 000 personnes. Au cours des 20 dernières années, la société a contribué au 
développement de l'infrastructure hongroise avec un investissement de près de 1 800 Mds HUF (4,6 Mds EUR). 
 

Vodafone a officiellement annoncé son nouveau nom 
4iG a officiellement annoncé le changement de nom de Vodafone à « One ». Le nom « One » n’est pas nouveau 
pour le groupe, qui compte déjà deux opérateurs mobiles sous ce nom. L’un est le deuxième opérateur mobile 
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albanais, et l’autre une société monténégrine. La direction de Vodafone a également changé : Tamás Bányai y 
a été nommé directeur général.    
 

4iG – déclaration d’intention 
La société proche du gouvernement, 4iG, a signé une déclaration d’intention avec la société de 
télécommunication égyptienne sur la construction conjointe d’un câble optique sous-marin de grande capacité 
reliant l’Albanie et l’Egypte. Telekom Egypt est la première entreprise de télécommunication du pays, détenue 
a 80% par l’Etat. Il s’agit également de la troisième plus grande entreprise d’Egypte. Les détails du projet de 
l’accord ne sont pas connus.      


